



COMISION DE POBLACION Y DESARROLLO

ACTA DE LA 2ª SESIÓN DE LA COMISIÓN DE POBLACIÓN Y DESARROLLO DE LA H. ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL IV LEGISLATURA, CELEBRADA EL DÍA 04 DE DICIEMBRE DE 2006.

PRESIDENCIA DEL DIPUTADO DANIEL RAMIREZ DEL VALLE

En la Ciudad de México, Distrito Federal a las 17:30 horas del 04 de diciembre de 2006, en el salón “Benita Galeana” de la Asamblea Legislativa del Distrito federal, se declara abierta la sesión una vez que se ha pasado lista de asistencia, contando con la presencia de los siguientes Diputados integrantes de la Comisión de Población y Desarrollo:

Dip. Daniel Ramírez del Valle

Dip. Miguel Sosa Tan

Dip. Margarita María Martínez Fisher

A continuación el Diputado Presidente, Daniel Ramírez del Valle dio la bienvenida a los integrantes de la Comisión y a los presentes en la sesión, posteriormente cede el uso de la palabra al Diputado Secretario Miguel Sosa Tan, quien informa al Diputado Presidente de la existencia de quórum para iniciar la sesión.



COMISION DE POBLACION Y DESARROLLO

Acto seguido el Diputado Secretario dio lectura al orden del día para su discusión y en su caso aprobación, quedando de la siguiente manera:

ORDEN DEL DIA

- 1.- Lista de asistencia y declaración de quórum.
- 2.- Discusión y en su caso aprobación del orden del día.
- 3.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior.
- 4.- Presentación del programa de trabajo y avances logrados por el Consejo de Población del Distrito Federal, que presenta el licenciado Ulises Lara López, Director General de Gobierno del Distrito Federal.
- 5.- Propuesta, discusión y en su caso aprobación acerca del proyecto del foro fenómeno migratorio en la zona metropolitana, problemas, perspectivas y planteamientos de soluciones coordinadas.
- 6.- Estatus acerca del trámite de instalación de la Unidad de Servicios de Información, Estadística y Geográfica en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal en coordinación con el INEGI.
- 7.- Asuntos generales.



COMISION DE POBLACION Y DESARROLLO

Acto seguido, el Diputado Presidente solicita se dispense la lectura del acta anterior y cede el uso de la palabra al Dip. Secretario quien informa que el acta fue entregada previamente a los diputados integrantes por lo que solicita la dispensa de la lectura, y pide que quienes estén a favor se sirvan manifestarlo; lo que aprueban unánimemente los Diputados presentes en la sesión.

Posteriormente el Diputado Presidente solicita al Diputado Secretario, poner a consideración la aprobación del acta de la sesión anterior. La cual es aprobada por los presentes por unanimidad.

Dando seguimiento al orden del día, el Dip. Ramírez del Valle, informa que debido al cambio de administración en el Gobierno del Distrito Federal, el Lic. Ulises Lara no acudirá ante la Comisión para exponer el estado en que se encuentra el Consejo de Población del Distrito Federal.

Pasando al siguiente punto en el orden del día, se presentó la propuesta, para su discusión y aprobación del proyecto de foro que realizaremos en el mes de febrero ante los integrantes de esta Comisión.

El Diputado Presidente informa, que el foro abordara principalmente los temas sobre migración en la zona del valle de Mexico, y que



COMISION DE POBLACION Y DESARROLLO

contara con la participación tanto de academicos como de presidentes municipales y legisladores.

En cuanto a los temas que abordara el foro informa que la Secretaria Técnica propone los siguientes:

El enfoque legislativo del fenómeno migratorio en la zona metropolitana del Valle de México

El enfoque administrativo del fenómeno migratorio de la misma zona,

El impacto ambiental provocado por el fenómeno migratorio,

Desarrollo sustentable y consecuencias del Bando Dos en la distribución demográfica del Distrito Federal, servicios públicos, calidad, necesidad real y políticas públicas necesarias

Políticas públicas coordinadas para resolver los problemas del fenómeno migratorio e incrementar la calidad de vida de los habitantes de la zona metropolitana.

El Diputado Secretario comenta que a estos temas es necesario agregar aquellos que traten un diagnóstico de la situación actual del fenómeno migratorio en la zona metropolitana, tipología del fenómeno migratorio de la zona metropolitana, situación de los flujos de población itinerante en que llegan diariamente al Distrito Federal,



COMISION DE POBLACION Y DESARROLLO

sobre todo a sus delegaciones centrales provenientes mayoritariamente de los municipios conurbados, las tendencias poblacionales y económicas del fenómeno migratorio.

Así mismo el Diputado Presidente incluye un tema sobre migración de ciudadanos de origen oriental hacia el Centro Histórico que analice el impacto económico tan fuerte que esta generando.

A su vez, el Diputado Secretario señala que sería de mucha utilidad incluir un tema sobre el transporte y como se ve afectado por el fenómeno de la migración.

Con estos comentarios el proyecto se somete a votación y es aprobado por unanimidad.

En el punto siguiente, el Diputado Presidente hace del conocimiento de los integrantes de la comisión el estatus que guarda el convenio de colaboración entre el INEGI y la ALDF, también hace del conocimiento de la comisión que la Secretaria Técnica realizó una visita a la USIEG que esta instalada en la Cámara de Diputados.

Informa que se ha mandado un oficio al presidente de la Comisión de Gobierno de la Asamblea Legislativa solicitando que se instale la unidad de servicios del INEGI.



COMISION DE POBLACION Y DESARROLLO

El Diputado Sosa Tan comenta que por su parte ya ha iniciado platicas al interior de su fracción para conseguir el apoyo para que se instale lo mas pronto posible esta oficina.

En el punto numero 7 el Diputado Sosa Tan comenta que ha designado a dos de sus colaboradores para que apoyen a la Secretaria Técnica en la realización del foro.

Así mismo el Diputado Presidente comenta que en la próxima sesión ordinaria de la Comisión se estaría convocando al nuevo encargado del Consejo de Población del Distrito Federal.

Sin otro asunto en dentro del orden del dia, el Diputado Secretario da por concluida la segunda sesión ordinaria de la Comisión de Población y Desarrollo Siendo las 5:50